



GOBIERNO DE
MÉXICO



Ciudad de México, martes 19 de octubre de 2021.
No. 471/2021.

BOLETÍN DE PRENSA

Comisión de Inversiones Financieras del IMSS presentó su informe anual

- J En sesión especial anual, el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, indicó que el Instituto se encuentra en un proceso de diversificación en su cartera de inversiones.
- J Se trabaja para robustecer las mejores prácticas en materia financiera: Marco Aurelio Ramírez Corzo, director de Finanzas.

La Comisión de Inversiones Financieras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), presentó en sesión especial el estado que guardan las inversiones financieras de las distintas reservas y del fondo laboral que forman parte del patrimonio que administra la institución.

Durante la sesión, el director general del IMSS, Maestro Zoé Robledo, resaltó que el Seguro Social se encuentra en un proceso de diversificación en su propia cartera de inversiones, misma que ha dado sus primeros frutos con mantener el equilibrio en las finanzas y velar por el bienestar social de los derechohabientes y trabajadores.

Agregó que el cuidado de las reservas es uno de los temas torales que ha cobrado mayor importancia y es reflejo de la enorme responsabilidad que se tiene en las decisiones que se toman en la Comisión de Inversiones Financieras, siempre con miras de transformar.

Zoé Robledo recordó que el H. Consejo Técnico ha sido testigo del proceso de transformación del Instituto, como lo es la propuesta para diversificar las inversiones en las Reservas del Fondo Laboral y la creación de nuevas instancias o unidades que buscan fortalecer las inversiones financieras del Seguro Social.

Señaló que la fuerza de la Institución está en su capacidad para diversificar sus ingresos, optimizar el gasto y que las decisiones que se tomen tengan impactos transversales en la organización del Seguro Social para garantizar su viabilidad financiera.

Al exponer los principales logros hechos por el Comité de Inversiones Financieras, el director de Finanzas del IMSS, Marco Aurelio Ramírez Corzo, refirió que al cierre de agosto de 2021 el saldo contable de las reservas es superior al mismo mes de 2020 por 6 mil 224 millones de pesos, y superior al del ejercicio 2020 por 23 mil 642 millones de pesos, con un nivel de 341 mil 256 millones de pesos.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



Indicó que se mejoró la diversificación de las inversiones en las reservas con el incremento en deuda cuasi-gubernamental de 7.2% a 21.7%, y mercado accionario a través de mandatos de 0.7% a 9.3%.

Refirió que en enero de 2021 se actualizó el régimen de inversión de las reservas y se amplió el universo de valores elegibles, con el fin de diversificar los riesgos financieros.

Señaló que al cierre de agosto de 2021, los intereses cobrados superan en 4.1 mil millones de pesos a lo presupuestado.

El director de Finanzas expuso que se continúa con la ampliación del régimen de inversión para garantizar la diversificación, una mejor relación riesgo-rendimiento y robustecer las mejores prácticas en materia financiera, mediante la elaboración de un manual de inversiones y riesgos.

A la sesión especial acudieron el secretario general del IMSS, Marcos Bucio Mújica; y los consejeros José Luis Carazo Preciado, de la Confederación de Trabajadores de México (CTM); y Salomón Presburger Slovik, de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN).

Por su parte, Salomón Presburger Slovik reconoció el trabajo de la Comisión de Inversiones, porque su principal objetivo es preservar el dinero de los derechohabientes, con una visión distinta de cómo se manejaba el tema financiero en los últimos años.

En su oportunidad, José Luis Carazo Preciado resaltó que mediante el intercambio de ideas se podrán implementar mejores prácticas en inversiones financieras para el Instituto, "hoy el IMSS ya se encuentra en ese camino".

Integran la Comisión de Inversiones Financieras Marco Aurelio Ramírez Corzo, Director de Finanzas; Guillermo García-Ramos García, Titular de la Unidad de Inversiones Financieras; Salomón Presburger Slovik, Representante del Sector Patronal; Claudia Esqueda Llanes, Representante del Sector Obrero; Roberto Lazzeri Montaña, Representante de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; Ricardo David García Portilla, Representante Suplente del Sector Patronal; José Luis Carazo Preciado, Representante Suplente del Sector Obrero; Hugo Moisés Alonso Castro Hernández, Representante Suplente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; y Gabriel Ramírez Fernández, Experto Independiente.

---oOo---

